



Rad-Exkursion mit dem Naturschutzbund NÖ im Tullnerfeld

Mit einem Fahrrad-Ausflug für Interessierte im südöstlichen Tullnerfeld am 12. Juni will der Naturschutzbund NÖ auf sein Projekt "Netzwerk Natur Tullnerfeld" und auf die Tullnerfelder Natur aufmerksam machen. Im Vorfeld widmete der Verein dem Projekt eine eigene Webseite.

Der Naturschutzbund NÖ setzt weitere Schritte, um sein Projekt "Netzwerk Natur Tullnerfeld" in der Region vorzustellen. Am Samstag, den 12. Juni 2021, veranstaltet der Verein eine Fahrrad-Exkursion im südöstlichen Tullnerfeld. Unter der Leitung der Tullnerfelder BiologInnen, Christina Nagl und Helmut Grabherr, erkunden die TeilnehmerInnen die Landschaft. Dabei steht die Natur der Region mit ihren tierischen und pflanzlichen Bewohnern im Mittelpunkt. Die ca. vierstündige Exkursion startet um 9:00 Uhr am Bahnhof Tullnerfeld, Ausgang Nord.

Gut informiert auf der neuen Projekthomepage

Ab sofort informiert der Naturschutzbund NÖ auf der neuen Webseite <https://natur-tullnerfeld.at/> ausführlich über die Flora und Fauna des Tullnerfeldes und über das Projekt "Netzwerk Natur Tullnerfeld". BesucherInnen der Seite erfahren Wissenswertes über die Natur der Region und zum Netzwerk, dem sich bereits einige MitstreiterInnen angeschlossen haben. Dazu gibt es Aktuelles rund um das Netzwerk, Veranstaltungstipps und Impressionen aus der Region.



Kontakt: Nikolaus Filek, Naturschutzbund NÖ
nikolaus.filek@naturschutzbund.at, Tel.: 06509675005